



祝 神保誕生80周年

神保地区自治振興会
会長 浅野 宗久



神保地区自治振興会 浅野 宗久 会長 新年挨拶

新年明けましておめでとうございます。
皆様には、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年は、「神保地区誕生80周年」の記念の年を迎え、皆様のご協力により、これまでの活動に加え「沢山の好き つなぐバトン」の統一テーマで、神保の子供たちが夢や希望にあふれるふるさと神保を未来へつないでくれることを願い、また、神保の魅力を広く発信したいという思いで、記念事業を進めることができました。心よりお礼申し上げます。
本年も、役員一同、皆様と協力し「住みやすく、住んで良かった」と思ってもらえる地域を目指し、新しい課題にもしっかりと取り組んでまいります。本年が、皆様にとってよき年となりますように心よりお祈り申し上げます。本年もよろしく願い申し上げます。

神保地区ふるさとづくり推進協議会 荒井 聡司 会長 新年挨拶

新年あけましておめでとうございます。
皆様方に於かれましては心新たに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年は、神保地区誕生80周年に際し、様々な事業を皆様のご協力のもと展開し、地区内外に神保地区の魅力と活力を発信致しました。
当協議会では、次の90周年、100周年に向けた新たな事業、「AMAZING JINBO」を展開します。この事業は、市民一人一人が富山市に愛着や誇りを持つ「シビックプライド」醸成を目的とした「AMAZING TOYAMA」キャンペーンの神保版です。2.5メートル四方の枠に「AMAZING JINBO」の文字を配置したモニュメントを制作し活用することで、今後、広く地区内外に神保をPRしていきます。
末筆ではありますが、本年も皆様方は元より当神保地区に於いても良き年でありますようご祈念申し上げて年頭のご挨拶と致します。



神保地区ふるさとづくり推進協議会
会長 荒井 聡司

神保地区社会福祉協議会 和田 茂 会長 新年挨拶



神保地区社会福祉協議会
会長 和田 茂

謹んで新春をお祝い申し上げます。
皆様におかれましては新春を清々しい気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます。
今年度は、ふれあい・いきいきサロン支援の充実を計っていきいたいと考えております。老後をいきいきと暮らすには、「人と会って会話をし、大声で笑う事」・「出かけて行って仲間と楽しい時間を過ごすこと」・「定期的に 外出する機会があること」こんなことが日常生活の中に組み込まれていることが大切です。寝たきりや認知症の最大の要因とも言われる「閉じこもり」を予防したいと思っております。
皆様のより一層のご支援を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

神保誕生80周年記念事業を映像でご覧いただけます (YouTube 公式チャンネル「神保誕生80周年」)

神保イメージソング
「GENTLE WIND
～やさしい風～」
歌詞付き動画



神保誕生80周年記念映像
「沢山の好き、つなぐバトン」



神保誕生80周年記念式典
「GENTLE WIND」歌唱披露
南葵さん・神保小学校児童



神保誕生80周年記念式典開催

令和4年10月15日(土)神保公民館において「神保誕生80周年記念式典」が開催されました。藤井裕久富山市長をはじめ各方面より多くのご来賓の皆様にご臨席賜り、地区内外より120名出席されました。

式典では、横野昭富山市議会議員の国歌独唱、浅野自治振興会長の式辞、藤井裕久富山市長、上田英俊衆議院議員の祝辞、功労者表彰があり、神保小学校児童へのタイムカプセルキー贈呈や、神保イメージソング「GENTLE WIND ～やさしい風～」の披露などが行われました。



撮影：横江富士夫(余川)

婦中ふるさとふれあいフェア音楽花火2022 in JINBO

令和4年10月15日(土)神保公民館において神保誕生80周年記念として開催された「婦中ふるさとふれあいフェア 音楽花火2022 in JINBO」。

午後6時よりイベントがスタートし、会場には神保の特産品ブース、神保小学校PTAの企画「親子で制作したランプシェード展示」、神保商盛会や神保地区社会福祉協議会の子供が楽しめるお菓子やジュースの出店がありました。

特設ステージでは、じんぼ保育園園児の体操披露や吹奏楽の演奏、藤井裕久富山市長と高原兄さんのトークショーやライブなど大いに盛り上がりしました。

フィナーレは午後8時、ファンファーレとともに音楽花火がスタート。公民館の目の前で上がる花火に歓声が上がりました。夜空に大輪の花火が咲き、忘れられない花火、忘れられない夜になりました。

防災避難訓練実施される

神保地区自主防災会では、10月30日(日)9時から神保公民館にて防災避難訓練を実施しました。

「前日から富山県東部で豪雨が発生。井田川と山田川の水位が上昇し、氾濫のおそれがあるため午前9:00に避難指示が発令された」と想定。これにより、各自治会では避難支援を希望される方の安否確認を自治公民館で行った後、徒歩で避難経路における危険箇所の把握を行いながら神保公民館に向けて集合されました。消防神保分団による「土のう作り」訓練を見学後、多目的ホールにて富山県防災士会の「防災士による防災講座」を受講し、防災について関心と理解を高められ訓練は終了しました。



神保分団による「土のう作り」訓練

文化講演会開催 ～県出身の大相撲力士～

11月8日(火)神保公民館多目的ホールにて、神保地区ふるさとづくり推進協議会主催神保老人クラブ共催で文化講演会が開催されました。「県出身の大相撲力士」と題し、富山ふるさとマスターの高田昭彦さんに講演いただきました。



神保公民館冬のふるさと講座

昨年12月4日と11日に神保公民館にて「クリスマスリース&リーススワッグ」「シュトレン&ブッシュ・ド・ノエル」作り講座を開催しました。



老若男女神保地区住民の皆さんが参加。お子様たちは真剣な表情！クリスマスをテーマに“世界に一つだけの”ケーキやリース作りを楽しみました。

社会福祉だよりコーナー

民生・児童委員 委嘱状伝達と退任式行われる

令和4年12月1日付けの、民生・児童委員の改選に伴い、11月29日(火)に厚生労働大臣及び富山市長からの委嘱状伝達と退任式が行われました。神保地区を10地区に分け主任児童委員も含め11人(新任3人)の方々に委嘱状が伝達されました。

神保地区自治振興会の浅野会長の挨拶では、退任される方々の長年にわたるご尽力に対する感謝の意と、新たに3年間の任期をスタートする委員の方々に地域福祉活動の要として更なるご活躍を祈念されました。

民生・児童委員担当表

氏名	役職	担当地区
和田 茂	会長	千里東部
奥村 信幸	副会長	千里西部・南部・グリーンハイツ
小川 京子	副会長	小倉
野原 一美	会計	下吉川・富川・かたかご台
覺川 順政	委員	千里北部
中谷 忠義	委員	高日附・高日附学園台
舟木 宏	委員	上井沢・余川
深見竜次郎	委員	島田・熊野道
松浦 徹男	委員	富崎・河原町
明和久美子	委員	上吉川・上吉川ニュータウン
藤井 俊治		主任児童委員



敬老の集い

11月24日(木)神保公民館多目的ホールにて「神保地区敬老の集い」が、神保地区にお住いの75歳以上の皆様を対象に、敬意を表し、長寿をお祝いして神保地区社会福祉協議会が主催して行われました。昨年同様、新型コロナウイルス感染防止の為2部制にし130名以上の方が参加されました。



敬老の日のプレゼント「100歳のお祝い」

今年度、神保地区で満100歳の誕生日を迎えられた方は4名(男性1名、女性3名)、敬老の日の9月19日、神保地区社会福祉協議会和田会長と神保地区自治振興会浅野会長より長寿をお祝いし、ご本人とご家族にプリザーブドフラワーを贈呈しました。

神保地区社会福祉協議会制作
「GENTLE WIND ~やさしい風~」
座ってできる体操動画ができました!

YouTubeで配信中
右のQRコードから
アクセスして下さい

神保地区社会福祉協議会和田会長の挨拶、神保地区自治振興会浅野会長、神保地区ふるさとづくり推進協議会荒井会長の祝辞に続いて、じんぼ保育園児が神保イメージソング「GENTLE WIND」の体操と「よさこい」を披露し、「GENTLE WIND」体操を考案された富山県エアロビック連盟会長、片貝仁子先生がこの日に向けて考案された椅子に座ってできる「GENTLE WIND」体操を紹介され、参加者全員で体操にチャレンジしました。後半は健康講座やビンゴゲームで楽しい一時を過ごされました。



神保誕生80周年記念事業

TIME CAPSULE

～タイムカプセル～

20年後の自分へ
メッセージを送りませんか

神保地区ふるさとづくり推進協議会では、神保誕生80周年記念事業として「タイムカプセル」を作り、100周年となる20年後の未来に開封します。そこで20年後の自分へのメッセージを住民の皆様から下記の要項にて募集いたします。



【募集要項】

□募集資格 神保地区住民

□収納品について
基本的に紙ベースの文章や写真でご応募ください。
サイズは最大で画用紙であれば四つ切まで
封筒に封入し表面に「タイムカプセル」裏面に「住所、氏名」をボールペンで明記

- 応募方法 各自神保公民館までご持参ください
- 応募締切 2023年2月5日(日) 神保冬の文化祭
- 問い合わせ 神保公民館
076-469-2497

神保の情報は WEB でチェック

下のQRコードをデバイスで読み取ってアクセスして下さい

神保地区のイベントや各団体の活動等を紹介
神保公民館ホームページはこちら↓



神保公民館
Facebook
公式ページ



Instagram
公式アカウント
神保フォトギャラリー



神保地区除排雪推進協議会からのお知らせとお願い

【除雪基準】

新雪の場合は、降雪が10cmを超え、気象情報から更に降雪深の増大が予想されたときに出勤します(拡幅除雪、圧雪処理など状況に応じて出勤する場合があります)

【除雪時間帯(新雪除雪)】

原則として、除雪作業は通勤、通学時間帯までに終了するように早朝除雪を行います
が明け方から降り始めた雪や日中に降り続いた場合には、状況に応じて実施します。

【お願い】

- 玄関先や歩道の除雪は各戸で行いましょう(道路に雪を捨てないでください)
- 路上駐車は止めましょう。
- ごみ収集場や消火栓などの周辺除雪にご協力をお願いします。

神保冬の文化祭

開催日時 2023年2月5日(日) 9:00 ~ 15:00

※特別展示は2月5日(日)~2月10日(金)
9:00 ~ 16:00

開催場所 神保公民館

第43回となる冬の文化祭では、住民のみなさまの作品展示のほか特別展示となる2大写真展 AMAZING TOYAMA 写真部とのコラボ企画「神保の魅力みつけた!」と「第4回神保フォトギャラリー」を開催します。会場では「AMAZING JINBO」除幕式やタイムカプセルコーナー設置など80周年事業の締めくくりとしての特別企画を行います。ぜひご来場ください。

一般団体展示

個人出展・じんぼ保育園・神保小学校・城山中学校作品展示団体出展・各サークル紹介展示&映像上映

写真展(特別展示・展示期間延長)

「神保の魅力みつけた!」
「第4回神保フォトギャラリー」

特別企画

80周年記念パネル展示(特別展示・展示期間延長)
タイムカプセル

「20年後の自分にメッセージをおくりませんか」
モニュメント「AMAZING JINBO」除幕式

神保冬の文化祭特別展示

AMAZING TOYAMA 写真部とのコラボ企画
写真展「神保の魅力みつけた!」

昨秋より今月中旬まで、AMAZING TOYAMA 写真部の皆さんが神保地区の魅力あふれる風景、場所、人などを見つけて写真を撮影されています。撮影した写真は神保冬の文化祭会場に展示しフォトコンテストを開催します。

皆さんのお気に入りの「神保」の一枚をみつけてください。

AMAZING TOYAMA 写真部とは

富山の魅力を発見・発信する富山市公式の写真部です。

今年で8期目となり、のべ1000人の市民が所属しています。

講師は富山市出身の写真家 テラウチマサト氏です。



編集後記

2023年はうさぎ年
大きな耳でピョンピョン跳ねて
飛躍の年になりますように・・・
お祈りいたします。プラボー!

編集委員一同

